
2 Pièces

68 m²

Réf. 82204456

209 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Appartement  de  type  2P  entièrement  à  rénover  sur  Juan  les  Pins,

proche des commodités de proximité à pied. 5 minutes en voiture de 2

grands  supermarchés  et  10  minutes  à  pied  de  la  plage.A  pour

superficie  41.36m²,  il  se  compose  d'une  entrée,  un  wc  indépendant,

une  chambre  avec  salle  de  bain  et  son  balcon,  un  séjour  avec  accès

sur  un  deuxième  balcon  et  une  cuisine.À  visiter  absolument  pour  se

rendre compte de son potentiel ainsi que de sa situation. Entièrement à

rénover, possibilité de faire un 3P.Une place de parking intérieur et un

cellier.

Apartment  type  2P  entirely  to  renovate  on  Juan  les  Pins,  CLOSE  to  nearby

amenities on foot. 5 minutes drive to 2 large supermarkets and 10 minutes walk to

the beach.With an area of 41.36m², it consists of an entrance, a separate toilet, a

bedroom  with  bathroom  and  balcony,  a  living  room  with  access  to  a  second

balcony  and  a  kitchen.To  visit  absolutely  to  realize  its  potential  as  well  as  its

situation. Entirely to renovate, possibility to make a 3P.An indoor parking space and

a storeroom.
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